

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお説明、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

読者の  
皆さん  
の  
ページ  
です。

# ひろば

## 夏まつり 楽しかった

●社会福祉法人明星福祉会剣第二・西川第  
二保育所

8月7日中央公民館横広場において、  
第2回剣第二・西川第二保育所合同の  
夏まつりを行いました。

年長さんがみんなで作ったみこしを  
担いだり、盆踊り  
を踊ったり、そ  
の他にもバザー  
や花火など内容  
は盛りだくさん  
で、子どもたち  
にとつて楽しい  
夏休みの思い出  
となりました。



## 朗讀会をとじて心で聴く 朗讀会へどうぞ

●朗讀サークル「こだまの会」

朗讀サークル「こだまの会」では、

第10回朗讀発表会を次のとおり開催します。今年もたくさんの方の作品を朗讀します。お説明合わせてどうぞ。

●とき 9月11日（土）午後1時30分  
から

●朗讀する作品 牛女、恨み薄氷、サ  
マータイム、夫たちの怖い秘密など

●参加料 無料

●問い合わせ 矢野百合子 42局  
6749番まで

## 郷土力士の 健闘をたたえて

●有松弘美さん（弥生）

序二段二十五枚目、しこ名  
を「魁ノ鞍」（佐藤達也さん・  
弥生・18歳）。

土俵の外ばかりに注目が集  
まる異常な状況の中、名古屋  
場所で初日から白星スタート  
で2連勝。3日目に惜しくも  
黒星。しかし、後半戦に入り心と体を一つにした努力と技  
で快進撃をみせ、6勝1敗の圧倒的な力で勝ち越した。これ  
からも鞍手町の誇りとして、三段目昇進と秋（東京）場  
所での奮闘を期待して見守っていただきたいと思う。



## 自信作・力作を待っています

●鞍手美術協会

第52回鞍手美術展が次のとおり開催されます。鞍手美術  
協会では、町民の皆さんからの作品を募集します。開催要  
項や、出品票は9月1日（水）から中央公民館に用意して  
います。たくさんの応募をお待ちしています。

●開催期間

10月15日（金）から17日（日）まで

●開催場所

町立体育館

●募集作品

▽一般の部（高校生を含む）＝絵画、書道、写真、  
服飾工芸、彫刻工芸、陶芸、生花▽小中学生の作品＝な  
んでも出品できます

●応募の決まり

▽絵画＝洋画は必ず額縁に入れる▽書道  
＝本表装または仮巻（裏打ち）をする▽写真＝四つ切り  
以上は台紙に貼るか額縁に入れれる

●出品料 一部門につき千円

●申し込み 9月3日（金）から9月24日（金）までに中央  
公民館へ

## 表装

### 倉田公利さん (新延)

昨年の第51回鞍手美術展の記念  
タオルをパネルにしました。表装は  
作品を引き立てるように毎回、気  
を配っています。



### ちぎり絵 篠原美智子さん (新北)

氷河を頂いた雄大な山々。そして  
黄色に色づいた木々に感動した「カ  
ナディアンロッキーの黄葉」を描き  
ました。透き通った青い空、光と影  
を和紙で表現するのに苦労しました。



## 短歌

### 渡辺栄子さん (長谷)

私が5歳の頃、祖母の喜寿  
の祝いが一族あげて行われ  
たのを記憶しています。人生50年と言っていた頃で  
しょうか、その喜寿に私も辿  
りつけましたが、世は長寿時代、70代は老人への入口かも。  
思い出もなつかしく、祖  
母のめでたさを偲んでいま  
す。

百歳突破 四万人の世にありて  
喜寿なる我のめでたさは中

# 福岡県小学生 ドッジボール大会で 見事優勝

## ● KURATE・G3

8月7、8日に福岡ヤフードームで行われた福岡県小学生ドッジボール交流大会に鞍手町の代表として出場し優勝しました。厳しいリーグ戦でしたが、1位でトーナメントに進出し、気持ちをひとつに皆の力で優勝することができました。キャプテンの柴田 壱くん（剣南小・6年）は「金メダルをもらつてとてもうれしかつたです」と話していました。今後の大会もチーム一丸となつて頑張ります。また、KURATE・G3では随時部員を募集しています。男女関係なく、だれでもできるスポーツです。



● 問い合わせ 大村 云  
1919番まで

# いないないばあつ! 岩井俊雄がやつてくる

## ● 鞍手町文庫連絡会

鞍手町文庫連絡会では、次のとおり「絵本講座」を行います。講師は、NHK教育の「いないないばあつ!!」のオープニングアニメーションを担当している岩井俊雄さん。参加は無料で子どもから大人まで参加できます。

● とき 9月12日（日）午前10時から正午まで

● ところ 鞍手町中央公民館

● 内容 「親子で創ろう!!心が通う遊び時間」

● 講師 岩井俊雄さん（メディアアーティスト）

● 託児 9月10日（金）までにお申し込みください

● 問い合せ 教育課社会教育班まで

私は以前、犬の殺処分の動画をインターネットで見た。殺処分所に連れて来られて3日以内に引き取り手が現れなければ処分される。しかもその半分以上がまだ小さな子犬である。処理の仕方は地方自治体によつてさまざまあるが、その動画ではすべて機械で行つており、犬が入つてゐる檻の壁が迫つてきて、最終的には、「ドリームボックス」という穴に落とされる。そしてガスで安樂死ではなく、二酸化炭素で窒息死するのである。

私は以前、犬の殺処分の動画をインターネットで見た。殺処分所に連れて来られて3日以内に引き取り手が現れなければ処分される。しかもその半分以上がまだ小さな子犬である。処理の仕方は地方自治体によつてさまざまあるが、その動画ではすべて機械で行つており、犬が入つてゐる檻の壁が迫つてきて、最終的には、「ドリームボックス」という穴に落とされる。そしてガスで安樂死ではなく、二酸化炭素で窒息死するのである。

## リレーエッセー 晴れたらいいね。

高橋宏尚さん（中山・19歳）

VOL 138

このようなことが起ころる原因是無責任な飼い主が増えてるからだと思う。興味本位で動物を飼いたい、気がついたら子どもを産んでいた。面倒がみれなくなつたのを捨てたり保健所へ連れて行く。このように尊い命が犠牲になつ

てかかる。飼い主に力でちっぽけな人間だということを実感した。

## リフォーム

原 千鶴さん  
(中山)

古い浴衣地で湯上り着を作りました。少し大きめですが娘が狙っています。デザインがかわいいので、私も気に入っています。



## 陶芸

長通正子さん  
(中山)

陶芸教室に入会して早、数年がたち、数多くの作品を作っていました。今回は思いもよらない還元された作品ができました。これからもまだ頑張って作っていきたいと思います。



次回は、岡田新一さん（古門）です。

# 広報 ぎやら りー

すてきな作品をお待ちしています

なんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやら  
りー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想もお願ひします。役場総務課 42局 2111番まで、ご連絡ください。